26/07/12

Prensa: Diaria

Tirada: 326.584 Ejemplares Difusión: 249.539 Ejemplares Cód

Página: 48

Sección: AGENDA Valor: 6.307,00 € Área (cm2): 221,3 Ocupación: 27,97 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 622000

«La Caixa» potencia la investigación biomédica española

La Obra Social «la Caixa» ha hecho entrega en CaixaForum Madrid de las 40 becas correspondientes a la cuarta promoción de su programa internacional de doctorados en Biomedicina, dirigido a incorporar a jóvenes talentos de todo el mundo a cuatro centros de investigación biomédica de referencia en España.

El acto ha sido presidido por la secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela; el director general de «la Caixa», Juan Maria Nin; el director general de la Fundación «la Caixa», Jaime Lanaspa; el director Ejecutivo Territorial de «la Caixa» en Madrid, Juan Carlos Gallego, y la directora general adjunta de la Fundación «la Caixa»,



Acto de entrega de las becas de la Obra Social «la Caixa» a la cuarta promoción de su programa internacional de doctorados en Biomedicina

Elisa Duran. También han asistido los directores de los cuatro centros de investigación destino de los becarios: Maria Blasco (Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas), José M. Valpuesta (Centro Nacional de Biotecnología), Luis Serrano (Centro de Regulación Genómica) y Joan Guinovart (Instituto de Investigación Biomé-

A través de este programa, la Obra Social «la Caixa» consolida su implicación con la investigación biomédica y el avance de la ciencia. El programa de becas de "la Caixa" para cursar un doctorado en Biomedicina ha concedido 160 becas en los últimos cuatro años con una inversión aproximada de 23 millones de euros por parte de la entidad financiera. Todas las becas tienen una duración de cuatro años y están abiertas a estudiantes e investigadores de cualquier país del mundo. La actual promoción la conforman investigadores de 20 nacionalidades diferentes.